

Aguas

Provincia: Huesca

Comarca: Hoya de Huesca

Torre de la Iglesia de Santiago Apóstol

Torre construida con sillares de arenisca cuidadosamente trabajados. Tiene tres cuerpos, el primero de ellos de planta cuadrada y con sus esquinas coronadas por cuatro garitones. Los otros dos cuerpos son octogonales y en cada uno de ellos se abren cuatro vanos rasgados de medio punto, de menor tamaño los del tercer cuerpo, terminando con una cubierta de bóveda de sillería. La separación de los dos últimos cuerpos se lleva a cabo con una especie de terraza con barandilla.

Datación: s. XVII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-006-150-025/Iglesia/de/Santiago/Apóstol.html#.XOgKY8xR2Uk>

